



ゆのおっ子だより

令和6年度 湯尾小学校長だより
2024.4.11 NO. 3

—ワクワクが始まりました—

☆ワクワクその1

体育の時間を、低（1・2年）中（3・4年）高（5・6年）の2学年合同で行うことにしました。人数が多くなると、ドッチボールも鬼ごっこもサッカーも楽しくなりそうです。走ったり跳んだりするのも競う相手が増えることで、記録が伸びそうです。なんだかワクワクしますよね。



さっそく中学年では、体慣らしの運動で「ドッチボール」をしました。昨年と比べると、コートの中に人が増えて、とても楽しそうです。

☆ワクワクその2

昨年度までの給食の時間は、感染症の拡大予防のために全員前向きで食べていました。今年は班になって食べるようにしました。（コロナ禍前に戻ったということです。）

1回目の給食の様子です。とても楽しそうに食べています。やっぱり食事は、楽しくないといけな
いと思います。（感染症の流行期は、予防のため前向き給食になることがあります。）



1年生の教室です。



☆ワクワクその3



今年から仲良し班活動が、月に1回行われます。

6年生が中心になって、月に1回班ごとに遊びを考えて実行します。

今日は、初めての顔合わせだったので、班ごとに輪になって、「自己紹介」をしました。

学年・名前・誕生日・好きなものなんでも・湯尾小学校で頑張りたいことの5つを班の子に発表しました。どの子も大変上手に

自己紹介できていました。大変素晴らしかったです。特に、「頑張りたいこと」というちょっと難しいことも、全員が何か言えたのがすごいと思いました。



6年生が自己紹介のお手本として、最初にお話ししました。緊張したろうけど、頑張りました。



6年生が、1年生の発表に寄りそってくれました。立ちひざで目線を合わせる姿に感心しました。すごい！



他のみんなも、背筋を伸ばして、みんなに聞こえる声で、しっかり発表できました。聞く人も、真剣でした。

自己紹介の後、「ハンカチ落とし」をしました。



とても楽しい雰囲気、毎月の仲良し班遊びが待ち遠しくなりました。みんなで「ワクワク」して待ちましょう。6年生の皆さん、よろしくお願いします。

桜です。

**昨日の嵐にも負けずに、咲き誇っています。
春はやっぱりいいですね。**



※この文書の転載、複製、改変等は禁止します。